



Communiqué
Pour diffusion immédiate

Tourisme Baie-des-Chaleurs: une fin de ses activités inquiétante pour l'industrie touristique régionale

New Richmond, le 21 janvier 2016- C'est lors d'une assemblée générale spéciale des membres que les administrateurs de Tourisme Baie-des-Chaleurs ont présenté le bilan financier alarmiste de l'organisation. Les activités de l'organisme de concertation qui vise à positionner et promouvoir la région entre Ristigouche-Partie-Sud-Est et Shigawake sont suspendues.

Affaibli par la disparition des appuis financiers des instances gouvernementales (CLD) ainsi que par l'absence d'appui de la part des MRC de Bonaventure et d'Avignon, l'organisme est forcé de prendre cette décision. Les administrateurs de Tourisme Baie-des-Chaleurs sont donc inquiets de l'avenir de cette industrie qui représente un emploi sur 5 en Gaspésie. Le tourisme est le deuxième secteur économique en Gaspésie et est à l'origine d'importantes retombées économiques dans la région immédiate de la Baie-des-Chaleurs. «Sans une mobilisation financière adéquate, les outils de promotion, comme le site Web qui a été consulté par plus de 29 000 visiteurs cette année ou la carte touristique distribuée à 20 000 exemplaires par année, ne peuvent plus contribuer à ce que la Baie-des-Chaleurs se démarque comme destination de séjour par excellence» souligne la présidente, Nicole Cyr.

Persuadés de l'importance des activités pour accroître la vitalité touristique de la région, les administrateurs travaillent sur un projet de relance à long terme. Toutefois, sans injection d'argent neuf dans l'immédiat, les activités pour la saison 2016 sont suspendues.

-30-

Pour entrevue: Alain Bernier, administrateur
Tél.: 581-886-0519

Source: Sophie I. Gagnon, agente de développement
tourisme@baiedeschaleurs.ca
Tél.: 418 392-1658